

長崎新聞 平成 22 年 10 月 19 日掲載

上海万博後の中国経済の行方

20年まで年7%成長維持

この1年間にオバマ大統領が中国に対してもとつた三つの行動に注目している。まず年1月で10万人の留学生を中国に派遣すると発表。次に今年4月、局长級の政府高官20人を中国に派遣し研修を要請させた。そして5月には、北京での「米中戦略・経済対話」に閣僚級の人を含む中国の政府高官を派遣した。背景には中国経済の頭頭があり、米国にとって無視できない存在となっていることを示す。

長崎大リレー講座 寄稿②

多摩大教授

シン沈 才彬氏 サイヒン

郡小平は当時の常識だった。また、外銀依存度が

資本主義・市場経済化された。

「社会主義・計画経済」といふ考え方を覆して、

主義市場経済を導入し社会主義化を図った。

この決断がなかったら、今の中国はなかつた。

米国からの金融危機から、も衷先に脱出した。

中国は「国内政策には弱い

が外部機関には強い」といふ特質的な構造をもつた。

産業界では飛躍成長も図られないので現実だ。

うことは、米国と親しく付き合いかながらも、中国

がアジアを大切にする、大陸を封鎖した外交政策が望ましいのではないか。

いつ不安材料があることかは誰が決める。しかし、私は工農化や都市化の進展によって、一時的な挫折はあるが、それでも、2010年まで年平均7%の成長が半ば保たれていた。また、外銀依存度が下がり、内需依存度が高まっている。金融危機からの脱出を早めた。5兆円以上の一大規模景気対策も実施され、去年の経済成長率は9.1%となった。いま多くの日本人は、上海万博後も中国の経済成長が続くのか注目してゐる。中国国内の格差問題や、題材の廃棄問題から、国民の不満が爆発すると、いつ起きれば混乱するが、外部危機への対応が、外部危機をもたらすが、これが起きたら、それが混乱する。